



ミス清水コンテスト 第11代ミス清水が決まりました

第11回ミス清水コンテストが8月8日、名水市場湧太郎國之譽ホールで開かれ、審査の結果、藤井春菜さん(谷地川)、奥山夕貴さん(安城寺上)、高橋泉さん(二丈木)が選ばれました。



ミス清水
高橋 泉さん
「県内はもちろん、県外の方々に美郷町の良いところをアピールしたい。」



ミス清水
奥山 夕貴さん
「大好きな美郷町の良さをより多くのひとに伝えたい。」



ミス清水
藤井 春菜さん
「美郷町を一人でも多くの人に知ってもらうために頑張りたい。」

ミス清水に選ばれた3人は今後2年間、町内の行事や東京都大田区で行われる物産展などで、美郷の観光をPRします。



◀成年男子30kmポイントレース
(写真左：井上選手)



▲少年男子1kmタイム・トライアル
(写真：佐藤選手)



▼男子スプリント
(写真左：佐々木選手)



▲男子チームスプリント
(写真：秋田県チーム)

第44回全国都道府県対抗自転車競技大会 自転車競技大会

第44回全国都道府県対抗自転車競技大会のトラック・レースが8月17日と18日の両日にわたり、六郷自転車競技場で開かれ、全国から集まった代表選手たちが熱戦を繰り広げました。

なお、秋田県勢は、チームスプリントで第2位、少年男子1kmタイム・トライアルで六郷高校の佐藤光成選手が第2位に入賞するなどし、男子総合6位となりました。秋田県勢の入賞成績は下記のとおりです。(敬称略)

秋田県勢入賞成績

- 【少年男子1kmタイム・トライアル】
第2位 佐藤 光成
- 【男子スプリント】
第6位 佐々木吉徳
- 【成年男子30kmポイントレース】
第6位 井上 卓
- 【男子チームスプリント】
第2位 佐々木吉徳、石川 雄太、佐藤 光成

災害復旧時協力協定

NTT東日本秋田支店と協定を締結しました

本町とNTT東日本秋田支店が8月4日、「災害復旧時の協力に関する協定」を締結しました。この協定は、地震や台風などの大規模災害により、通信手段が絶たれた場合、町とNTT東日本秋田支店が連携し、迅速な通信設備の復旧を図ることを目的としています。

六郷庁舎で行われた締結式では、松田町長、小野寺仁NTT東日本秋田支店長が協定書に調印。松田町長が「この協定により、災害時に町対策本部へ通信を専門とする社員を派遣してもらええることは大変心強い」と感謝を述べ、小野寺支店長は、「日ごろから情報交換をし、災害が起きたとき緊密な連携のもと、迅速な復旧活動につなげたい」と述べました。

町は今後も地域防災計画に基づき、防災体制の強化を進めていきます。



調印を終えて、握手を交わす小野寺支店長(写真右)と松田町長

これまで締結した防災に関する協定

- 東京都大田区と災害時相互応援協定
- 千屋、黒銀、美郷観光各タクシー会社及びアマチュア無線クラブと災害時無線通信協力協定
- 町商工会と災害時生活物資供給協定
- 町建設業協会と災害時応急対策活動協力協定
- 東北電力と災害時協力協定

「情報は正確に」

美郷町長 松田 知己



▲8月20日、秋田市で開かれた「秋田を変える！行政のあり方フォーラム」でパネリストを務める松田町長(写真右)

このお盆、卒業28年目にして初めて高校の同期会がありました。「ちょっと、あの誰？」と言う会話とともに楽しい時間を過ごしてきましたが、中には「おいおい」と言いたくなる会話もありました。「松田、よく元気がなったな。再起を危ぶむ重病と聞いたぞ」「誰だ、そんなこと言ったの。俺はげがだぞ」。真実を伝えて笑いあってきましたが、しかし口伝えの不正確な情報とは怖いものです。簡単に重病にされてしまいます。

さて先日、県主催の「秋田を変える！行政のあり方フォーラム」という催しに参加してきました。美郷町長として行政改革への考え方や取り組みなどを話してきましたが、ほかの参加者や会場からも考え方や行政への要望など伺ってきました。

なるほどと頷ける大半のご意見の中、これはもつと財政や行政のことを正確に伝えなければならぬと感じる場面もあり、幅広く正確に行政情報を発信する大切さも実感してきたところです。

その際、併せて頭に浮かんだのが、町の公共施設と学校施設の再編についてでした。これまで広報やパンフレット、あるいは説明会を通じて、施設再編の必要性や留意点、再編後の姿などについてきちんとお伝えしてきたつもりですが、口伝え情報が途中で変化していったのではない旨のお話を先般耳にしていたからです。この問題に関しては、不正確な情報に基づく理解は、残念ながら理不尽な地域感情を喚起します。そしてそのことが、各方面での地域融和への努力に水を差す可能性もあります。従って、正確な情報でご理解をいただかなければならない問題です。今後でもできる限り広報等でお伝えしながら、機会をとらえ私からも直接皆さんに説明してまいりたいと思います。まずは今月敬老会があります。その席上、敬老の気持ちとともに施設再編後の行政サービスの姿などについてできる限り正確にお伝えしたいと思います。

同期会での会話の続き。「白髪あるな」「お前だって」「年とったよなあ」。胸にぶら下げた高校時代の顔写真と見比べての会話。これ以上ない正確な情報のもと、お互いの成長(?)を正確に理解した次第です。

移動町長室

町長が毎週火曜日に仙南庁舎、木曜日に千畑庁舎で執務しています。(会議への出席などにより、実施できない場合があります)